



ひがし野

教育目標
 真理(まこと)を求める生徒
 情操(こころ)を深める生徒
 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」いっぱいの真岡東中
 真岡市立真岡東中学校 Tel.82-2535 真岡東中学校HPでもご覧いただけます

平成30年10月発行

校長室から

<10月・神無月・October>



8/31(金)に行った吉田和代先生の離任式に続き、9/27(木)には大塚剛史先生と滝聖子先生の離任式が行われました。両先生とも6か月の在職でしたが本校教育活動の充実にご尽力いただきました。

離任式では、生徒が御礼の言葉を述べるとともに花束を贈呈し、感謝の気持ちを表していました。先生からのあいさつでは、生徒たちへの激励や今までの思い出などが語られ、思わず涙がこぼれる場面もありました。

これまでの先生のご功労に感謝を申し上げるとともに、10月から勤務する新任校(大塚先生は久下田中学校、滝先生は横川西小学校)でのますますのご活躍をお祈りいたします。本当に、ありがとうございました。



さて、10月から今年度の後半がスタートし、制服も衣替えとなりました。芸術の秋・文化の秋・スポーツの秋・食欲の秋と、秋にふさわしい行事や取組がいっぱいです。生徒たちにとって、どんな活動をするにしても良い季節を迎え、自分の力を伸ばせる時です。

今月は特に、次の行事へ向けて、その成功と学習の充実に努めてほしいと思っています。

中間テスト:10/3(水)・4(木) **ひがし野祭:10/27(土)** **進路説明会:10/16(火)**

中間テストは事前の準備、テスト勉強にどう取り組むかがポイントになります。テストを機会に学力UP!を目指し、努力=Effortしましょう!特に3年生にとっては、希望する進路が達成できるかどうかは、この学力UP!です。

また、以下のような大会やコンテスト等の対外的な行事が多いのも10月です。

選抜された生徒が長い期間練習を積み重ねて学校代表として出場するもの。各々の予選等を突破して代表権を獲得し、地区代表として出場するもの。どれも代表として今まで本当に努力をしてきました。自分の持てる力と努力の成果を大いに発揮してほしいものです。活躍を期待しています。

県新人各種大会:10/12(金)・13(土)・16(火) **嬭岬英語スピーチコンテスト:10/19(木)**

都市駅伝競走大会:10/24(火) **県学校音楽祭中央祭 合唱10/29(月)・合奏30(火)**

受験勉強の合間に月見を…10/21は「十三夜」

3年生は今…「学校の顔」として頑張っています!

9/26(水)に行われた「芳賀地区音楽祭」では、3年生の活躍により、合唱・合奏とも県中央祭への出場を決めました。また、特設駅伝部の部長である永島陽介さんは、10/13(土)に行われるジュニアオリンピックの男子3000mに出場します。そして…「ひがし野祭」へ向けての準備やクラス合唱への取組は、やはり3年生が最も進んでいます。さすが、3年生は「学校の顔」と言われるだけあって、本当によく頑張っています。

一方で、進路説明会を控えて、いよいよ受験生としての準備も進めていかねばなりません。3年生は忙しいのです。まだ学習時間が少ない生徒もいるようです。この中間テスト勉強を機に、やる気スイッチを入れましょう。受験勉強の息抜きに、窓を開けて夜空を見上げて月を見て、深呼吸するのもよいでしょう。**頑張れ!3年生!!**

